



## **Anne Hidalgo au Salon international de l'automobile de Genève**

**Anne Hidalgo, Maire de Paris, sera mercredi à Genève pour participer au Salon international de l'automobile. Invitée par Jean Todt, président de la Fédération internationale automobile, elle interviendra sur les enjeux de sécurité routière et rappellera son soutien résolu aux constructeurs qui investissent en faveur de la mobilité propre.**

Chaque année dans le monde, 1,2 million de personnes sont tuées sur les routes, dont plus de 182 000 enfants, et 50 millions sont gravement blessées. À l'échelle des villes, ce sont 270 000 piétons qui décèdent après avoir été fauchés par un véhicule. C'est pourquoi Anne Hidalgo soutient avec détermination, depuis le début de sa mandature, l'engagement de Jean Todt en faveur de la sécurité routière. Elle fait notamment partie des ambassadeurs de la campagne de sensibilisation #3500lives, portée depuis deux ans par la Fédération internationale automobile (FIA) et qui vise à diviser par deux le nombre de victimes de la route d'ici 2020.

Mercredi, la Maire de Paris et Présidente du C40 sera au Salon international de l'automobile de Genève, aux côtés du Président de la FIA Jean Todt, pour réaffirmer ensemble leur volonté d'agir pour des villes plus sûres. Ils feront la promotion des « nombreuses solutions de sécurité routière qui ont déjà été mises en œuvre dans des métropoles et qu'il faut généraliser » : le développement de pistes cyclables sécurisées pour mieux partager l'espace public, la réduction de la vitesse maximum autorisée, l'aménagement de « zones de rencontres » ou encore des actions de sensibilisation auprès des usagers.

### **Soutien résolu aux véhicules propres**

Anne Hidalgo profitera également de ce déplacement pour rappeler son « soutien résolu » aux constructeurs automobiles qui investissent en faveur de la mobilité propre. Dans ce domaine, elle prône une « alliance des villes et des industriels en faveur de la qualité de l'air ». « Le combat des Maires n'est pas contre la voiture, mais contre la pollution. Nous devons donc accompagner les professionnels du secteur dans leur recherche et développement, pour que les motorisations thermiques polluantes puissent être remplacées par des motorisations qui n'impactent pas la santé des citoyens et que soient développés des services de mobilité adaptés aux besoins des citoyens. C'est aussi une opportunité de créer de l'activité et des emplois », rappelle l'édile.

Deux réunions se sont déjà tenues à Paris, en avril et en décembre 2017, associant des Maires, des constructeurs français et étrangers, la Commission européenne, ainsi que des scientifiques, des médecins et des associations. Cette démarche collective vise d'une part à améliorer les connaissances dans le domaine de la pollution de l'air – par exemple en travaillant à l'évaluation en conditions réelles des émissions des véhicules – mais aussi à accélérer le développement des véhicules électriques, hydrogène et GNV et des services de mobilité adaptés aux Villes. Un travail a également été engagé pour l'expérimentation des véhicules autonomes en ville.

### **Bientôt un « Conseil parisien des mobilités »**

Dans le même esprit, à l'échelle parisienne, Anne Hidalgo prévoit de constituer au printemps un « Conseil des mobilités », qui réunira tous les acteurs concernés du territoire : opérateurs de transports publics, taxis, industriels, prestataires de vélos et de scooters en libre-service, opérateurs d'autopartage, acteurs du stationnement et associations d'usagers. Espace de propositions et d'échanges autour des actions conduites, il contribuera à une nouvelle gouvernance des politiques locales de mobilité, fondée sur le dialogue.

« Ma méthode, dans tous les domaines, c'est la concertation. Modifier nos pratiques pour recourir à des modes de transports propres, partager plus équitablement nos rues et nos places, sont autant de sujets que nous devons aborder dans la collégialité plutôt que dans la confrontation. C'est l'objet de ce futur conseil des mobilités, qui nous permettra d'avancer tous ensemble dans la nécessaire transition écologique, et ceci dans le souci constant de l'intérêt général », explique la Maire de Paris.

**Contact presse :** [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61